

EL SECTOR SE VA A FRAGMENTAR; HABRÁ MÁS COMPETENCIA CON LAS *FINTECH*

“El sistema financiero será muy diferente en tres o cinco años”: Banregio

Edgar Juárez
EL ECONOMISTA

LA DIGITALIZACIÓN, la entrada de nuevos jugadores como las *fintech* y la plataforma de cobros y pagos electrónicos CoDi derivarán en que en tres o cinco años haya en México un sistema financiero muy diferente, prevé Manuel Rivero, director general de Banregio.

En entrevista, comenta que hay mucho entusiasmo de cómo se va a mover esta industria en los próximos años, lo cual, destaca, va a ser radicalmente diferente.

Banregio, con sede en Nuevo León, es uno de los llamados bancos medianos, pero también de los más fuertes dentro del sistema. Recientemente, tras la llegada de su nuevo director, se ha iniciado el cambio de imagen y renovación de sucursales, además de un fuerte impulso al tema digital.

“Banregio ya tiene un crecimiento en cuentas digitales de una manera bastante relevante y hemos venido trabajando para hacer experiencias digitales, desde tarjetas de crédito, cuentas de ahorro, etcétera, y hemos tra-

bajado muy fuerte para lograrlo”, dijo.

Agregó: “Yo creo que vamos a ver un sistema financiero muy diferente en tres años, en tres o cinco años va a ser una cosa muy diferente, y en lugar de ser dominados por pocos, vamos a fragmentar muchísimo más, y la cantidad de ofertas que van a tener nuestros clientes va a ser mucho más rica comparado con lo que tenemos”.

DIGITAL

El banco ha bajado para hacer experiencias digitales, desde tarjetas de crédito hasta cuentas de ahorro.

Reconoce que habrá más competencia, sobre todo con las *fintech*, pero que ésta es bienvenida, además de que Banregio es uno de los bancos que más trabaja con este ecosistema emprendedor.

“Nosotros hemos invertido en *fintech*; hemos trabajado con éstas, somos proveedores, somos sus clientes, somos de todo, y son hasta

nuestras acreditadas, y de cierta forma estamos muy entusiasmados por cómo se va a mover esto”, expuso.

CODI SERÁ UNO DE LOS SISTEMAS MÁS AVANZADOS DEL MUNDO

Banregio es uno de los primeros bancos que están haciendo las pruebas piloto del CoDi. Al respecto, Manuel Rivero destaca que hay comu-

nicación con el Banco de México y ha habido, hasta el momento, aprendizajes.

“Creo que vamos a terminar con uno de los sistemas de pagos más avanzados del mundo. Eso es importante recalcar, el hecho de tenerlo este año habla de un gran beneficio que México puede tener en el corto plazo”, enfatizó.

Explica que el hecho de que Banregio haya entrado tan rápido a las pruebas piloto habla del dinamismo de la empresa y su capacidad de responder. “Los grandes bancos tienen sus fortalezas, pero son un poco más titánicos y difíciles a veces de virar, pero Banregio está muy al frente del tema digital y el tema de CoDi nos entusiasma mucho cómo se está planteando, cómo se está desarrollando y hacer las pruebas y trabajar con el Banco de México para definir para nosotros es muy emocionante”.

REGULACIÓN DIFERENCIADA SERÁ MUY POSITIVA

Respecto a una regulación diferenciada para los bancos de menor tamaño, el director de Banregio asegura que se trata de una medida muy positiva, ya que dará un buen paso a regulaciones como las que ya se aplican en otros países como Estados Unidos.

“Tiene por todos lados los beneficios. No hay ninguna ventaja desde el punto de vista operativo porque todos vamos a tener los mismos estándares de cumplimiento, pero de cierta forma el hecho de modificar el cumplimiento de reportes regulatorios, de capitalización, de diferentes estándares que se pueden modificar hacia la baja para un mayor cumplimiento, para un más fácil cumplimiento, ayuda muchísimo y nos lleva a que los bancos nos enfoquemos en lo que realmente hacemos mejor que es servir a los clientes”, indicó.

Rivero destaca la coordinación que ha habido en la ABM para llevar este tema del que se espera que una primera propuesta sea presentada a la autoridades en las próximas semanas. “Es un tema que hemos tenido en la agenda como prioritario en nuestro grupo A”.

El joven banquero dice que con el actual gobierno se está trabajando muy fuerte para continuar con la bancarización del país.

ENTORNO COMPLICADO, PERO CON ASPECTOS POSITIVOS

El director de Banregio reconoce que, en materia económica, hay un entorno complicado, pero hay algunas cosas positivas.

“Creo que el entorno macro es complicado y de cierta forma ha sido difícil mantener un estado de ánimo muy positivo ante él. Yo creo que hay algunas geografías todavía muy dinámicas, algunas industrias que de cierta forma han podido sobresalir ante este entorno y creo que todavía hay camino que andar”, dijo.

En este sentido, considera que, como empresarios, se debe pedir al gobierno que promueva la confianza y la certidumbre para que sigan las inversiones y los planes de desarrollo. Por ello, califica como muy positiva la reunión del pasado jueves entre la cúpula empresarial del país con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Sin duda alguna el gobierno ha respondido de una manera muy práctica ante esto, y va a seguir cumpliendo esos vínculos. Lo que tiene que hacer es dar confianza a los inversionistas mexicanos y extranjeros que sin duda han hecho el desarrollo de este país”, señaló.

En días pasados, Fitch ratificó las calificaciones de Banregio, lo cual Rivero atribuye a los buenos números del banco, además de que, a diferencia de otros, éste no tiene vínculo con Pemex, CFE, ni gobiernos. “De cierta forma el perfil crediticio de Banregio se ve fuerte”, concluyó.



FOTO: ESPECIAL

“ Los grandes bancos tienen sus fortalezas, pero son un poco más titánicos y difíciles a veces de virar, sin embargo Banregio está muy al frente del tema digital y nos entusiasma mucho cómo se está planteando el CoDi”.

Manuel Rivero,
director general de Banregio.
